
PV AGO Portam 23 Novembre 2020 :

 Comme annoncé lors de notre dernière info voici un PV de notre AG 
« virtuelle » par correspondance .
Nous avons reçu en retour près de 20 votes  « pour «  à l’unanimité 

- Point 1   : Approbation du PV de l’AGO 2019  à l’unanimité des votes 
reçus .

-Point 2  : Approbation des comptes à l’unanimité des votes reçus .

-Point 3 : Élection et réélection du CA actuel  à l’unanimité des votes 
reçus 

-Point 4 : Confiance à l’équipe actuelle du C.S  à l’unanimité des votes 
reçus .  
-Le quorum étant atteint , l'AG est officialisée et   sera transmise à la 
Sous Préfecture.
-Tous les documents pourront être consultés à tout moment et 
particulièrement durant les vacances de Pâques chez notre Président aux
Tamaris ( T59A ).                   

Il faut préciser à tous que nous avons des contacts réguliers avec le 
président GODEFROID et nos décideurs qui nous conforte dans cette 
collaboration .
                 Nous avions d’emblée décidé de collaborer avec ce nouveau 
C.S et nous ne regrettons pas cette décision du fait de la transparence et 
du suivi des dossiers par cette équipe .     Nous pouvons enfin constater 
que cette fois ce C.S travaille pour le bien de notre A.S.L  car nous avons 
la preuve qu’aucune décision ne sera prise dans le dos des propriétaires, 
malgré que certains membres de notre association nous reproche d’être 
trop proche et trop « supporter «  de JM GODEFROID and CO



Le CS et TGA sont toujours actuellement en contact par vidéo-

conférence. Les discutions avancent avec la collaboration d'experts 

fiscalistes et juridiques. C'est constructif mais complexe. 

                   Nous continuerons donc a soutenir cette équipe , en restant 
bien entendu très attentifs aux événements .

Maurice WILKIN Président 
                   
                   


